

## **El valenciano Enrique Cabrera preside la comisión nacional de sequía.**

Los expertos que forman parte del Comité de Sequía creado por el Ministerio de Medio Ambiente eligieron ayer al catedrático de la Universidad Politécnica y presidente del Instituto Tecnológico del Agua Enrique Cabrera como presidente del grupo que asesora a la ministra Cristina Narbona.

Cabrera insistió en la importancia de «despolitizar» el problema del agua en España, e incidió en que para gestionar la sequía «no existen milagros».

El presidente del Instituto Tecnológico del Agua de la Universidad de Valencia, observó que «jamás» ha escrito nada contra los trasvases de agua, y señaló que se trata de «una solución más» que se debe considerar desde el punto de vista económico y desde el ambiental.

Enrique Cabrera, consideró que los trasvases de agua son «poco rentables» desde el punto de vista económico y «poco convenientes» desde el punto de vista medioambiental, pero opinó que descartarlos como solución es «un grave error».

Por su parte, la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró tras presidir la reunión de expertos que las intensas lluvias «aliviarán» la situación en algunos lugares pero no serán suficientes para evitar que se apliquen medidas de carácter excepcional en las cuencas más deficitarias.